



## Gana 0.91% BMV al inicio de la jornada

Publicado: junio 27, 2013, 9:35 am



/ Foto: Especial.

Redacción.- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) gana esta mañana 0.91 por ciento, dirigida por los mercados internacionales, ante un mayor apetito por instrumentos de riesgo, tras la publicación de cifras económicas en Estados Unidos.

Esta variación significa 353.82 enteros más respecto al cierre de la víspera, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica nuevamente en 39 mil 159.09 unidades, apoyado por las emisoras de mayor peso en el indicador.

El mercado local opera en línea con los índices en Estados Unidos que registran alzas generalizadas encabezadas por el Dow Jones que gana 0.72 por ciento, el tecnológico Nasdaq con 0.61 y el Standard & Poor's 500 que avanza 0.63 por ciento.

Los indicadores bursátiles continúan en terreno positivo, luego de que este día se publicara en la Unión Americana, por segunda ocasión en este mes, que las solicitudes de apoyo por desempleo disminuyeron, aunque esta vez en nueve mil unidades.

Además, se dio a conocer el incremento de 0.3 por ciento en el gasto personal del mes de mayo, de acuerdo con lo estimado por los analistas; en tanto, el ingreso personal mostró un aumento menor a lo previsto y todavía se espera el dato de ventas pendientes de casas.

El analista de Grupo Financiero Actinver, Jaime Ascencio, comentó que el menor crecimiento económico de Estados Unidos para el primer trimestre del año disminuyó la tensión por el futuro del programa monetario de la Reserva Federal.

“Ante ello, el desempeño de los mercados se mantiene alrededor de lo que diga el instituto central”, refirió